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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

ゴールデンウィークもあっという

間に過ぎて行きました。皆様の連休は

如何でしたでしょうか。 

孫は可愛いものであります。子より

も可愛いと言いますが、他人の孫に置

き換えてみますとお世辞で誉める事

はあっても特に可愛いと思ったこと

はないものであります。なぜ自分の孫

だけが可愛いのか考えてみました。私

達の脳には 100 億個有るという脳細

胞が連なり会って過去の映像体験、言

語体験、実体験が収まっております。

これを長期記憶と言いますが、孫との

触れ合いはこの長期記憶の中の一番

古いものをストレートに呼び覚まし

てくれます。そこに自分を置き換えて

潜り込んでいきたいような、肌の感触、

におい、あどけなさに可愛さのポイン

トがあると思いました。“ 来てうれ

しい、帰ってうれしい ”と言います。

ファミリーパーク、岐阜公園、東山公

園と舞台をうつしながらの孫との死

闘でありましたが、自分の長期記憶と

の出会でもあったさわやかで、すがす

がしい思い出を残して孫たちは帰っ

てゆきました。そして連休の締め括り

が短期記憶との死闘でした。頭を残せ、

力むなと言い聞かせながらクラブを

振り回して来ましたが、短期記憶は私

には向かない様であります。それでも

ゴルフはいろんなドラマを残してく

れます。気の合った仲間との楽しいゴ

ルフは私の長期記憶にしっかりファ

イルされてゴールデンウィークはあ

っと言う間に過ぎ去って行きました。

連休中の思い出はしっかりとこの携

帯電話に入っております。誰か TEL

して頂けませんか … 。着信音？ 

“ 爺ぃじ、お電話ですよ！ 爺ぃじ、

お電話ですよ！ 爺ぃじ、お電話です

よ！ ”  挨拶とさせていただきます。 

第 11 回定例理事役員会 
日時:平成 15 年 5 月 6 日(火)13:40～ 

場所: 岐阜ルネッサンスホテル 

司会:杉山正裕 幹事 

開会の挨拶:加藤一誠 副会長 

出席者と資料の確認: 

加納永一朗 副幹事 

議事録作成者: 長井義夫 副幹事 

会長挨拶: 勝野和男 会長 

議長選出: 勝野和男 会長 

出席者:勝野、杉山、加藤(一)、加納、

長井、森、高橋、萩野 

【議題】 

第 1 号議題 6 月のプログラムの件 

6/3(火) 佐藤洸会員「最新ホテル事情

～なぜ外資系か？」 

／スマイルボックス 

6/10(火) クラブフォーラム/幹事 

6/17(火) 現・次合同クラブ 

アッセンブリー／会長 

6/24(火) 最終夜間例会（別紙参照） 

／親睦活動 

以上承認されました。 

第 2 号議題 事務局員就業規則の件 

【協議事項】 

1.ターゲットの件 2.レンタルサーバ

ーの件 以上承認されました。 

【報告事項】 

1.観桜夜間例会決算報告。 

2.ＡＢ分区幹事会報告 

3.月次決算報告 

閉会の挨拶:大洞長栄 直前会長 

 

 

 
前例会の記録 

平成15年 5月6日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]卓話者  

岐阜女子大学教授小川宣子様 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席30名 73.81％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]日本超音波工業株式会社 

社長 若井 克治 様

担 当 社会奉仕委員会

 

次 回 予 定第第599回 

 

平成15年 5月20日（火） 

[点鐘] 

[行事]植林例会 於たずさえの森 

岐阜中週報
平成 15 年 5 月 13 日（火）

第 521 号

第 597 回例会

Sow the  Seeds  o f  Love
慈愛の種を播きましょう R.I.会長 ビチャイ・ラタクル 

■2002-2003■ 

会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 中 山  章 

例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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Ｒ Ｉ 第 2 6 3 0 地 区 
2 0 0 3 年 地 区 協 議 会 報 告 

国際奉仕 加藤 義明 

ＲＩ第2630地区の地区協議会が、4

月19日(土)四日市大学で行われ、全体

会議の後、各分科会に分かれた。 

国際奉仕、ＷＣＳ（世界社会奉仕）分

科会では、初めに小野ＰＧ（大垣）よ

り、カンボジアで行われている「対人

地雷除去プロジェクト」に参加し、現

在まだ、20万個の地雷があり、10年は

かかるとのこと。又、車イス、義足、

義手の支援が必要で、ＲＩのプロジェ

クトとしてできないだろうかとの報

告があった。続いて、名張中央ＲＣの

国際奉仕委員長よりＷＣＳの実践と

して、1999～2000年度地区大会（名

張）の記念事業として、ベトナムへ教

育的支援を行い、1999年9月にタイニ

ン県スオイザイ村のスオイザイ中学

校を建設、開校した。2001～2002年

に名張中央ＲＣの国際奉仕委員会活

動として、スオイザイ中学校に教材等

を寄贈、2002～2003年には、「21世紀

虹のかけ橋プロジェクト」と名付け、

スオイザイ中学校から訪日団受け入

れを計画、との報告があった。 

＜2003-2004年度第2630地区ＷＣＳ

委員会活動方針＞ 

地区内のすべてのロータリークラ

ブに他国のロータリークラブと世界

社会奉仕の提携をするよう奨励し、又

アドヴァイスする役割を持っていま

す。 

発展途上国の飢餓、貧困、疾病、教

育、環境等の改善向上に手を差し伸べ

る各クラブの国際奉仕、社会奉仕活動

に対し補助金を配布しそのプロジェ

クトの後援を目的とします。原資は地

区内会員1名当り200円のＷＣＳ拠出

金によります。 

拡大増強・職業分類 

加納永一朗 安田高志（代理） 

◆カウンセラー：パストガバナー福

井隆男◆リーダー：次期拡大増強委員

長寺田澄男◆サブリーダー：次期拡大

増強副委員長・次期広報委員長5名 

◆参加者：岐阜県71名三重県58名 

・地域産業の見直しを行い地域の特色

を明確にする。そして、改めて貴クラ

ブの職業分類表の見直しを行い、新職

種のリーダーの方々にＲＣの入会を

勧める。 

・会員増強に対する運動は、クラブ会

員全員の協力が必要である。 

・会員数が50名以下のクラブは同一職

業の方5名まで許可されるとの事。 

新世代 安藤元一 

新世代、青少年育成分科会では、カ

ウンセラーとして中川良三Ｐ.Ｇをお

迎えし、リーダーを（次）地区代表幹

事の川島俊雄氏が務め行われました。

（次）新世代委員会では“地域社会の

青少年教育に取り組もう”のテーマで

事業に取り組んで行きたい旨の報告

がリーダーよりありました。その目的

は①快適な社会の再構築②社会的ル

ール・マナーを守る子どもの育成。と

し、その対策として①学校評議員への

参加②講師として（リストを学校へ）

無料③職場を体験学習の場所として、

の 3 つの指針がありました。 

＜事例発表＞ 

① 近々校長候補、教頭を会社にて 4

週間の研修をし、実際の職場体験

を基に、教育現場に活かしていた

だいている。 

② 教師による老人ホーム訪問 

③ 子ども主導による3泊4日のキャ

ンプ体験 

いずれも子どもを対象にした活動よ

りその教育者の再教育といった活動

の紹介が多くありました。 

地区環境保全 故金正司 

環境保全分科会は 90 名余りの参加

を頂き楽しい会合となりました。最初

に新年度の活動方針（案）を発表し各

クラブの委員の方々に方針の伝達を

お願い致しました。その後、各クラブ

からの環境活動報告を頂き、メダカの

話、清掃ボランティア、森の話、山川

海への思いやり達成運動等々、活発な

発表と質疑で盛り上がる内容でした。

最後に多賀潤一郎カウンセラーより、

「毎日の生活の場がすでに環境問題

の現場であること。ロータリアンの皆

さんの意識を環境において頂くこと。

そうすることによりロータリーの活

動が地域における伝播力として大き

な流れになる」総評を頂きました。新

年度の国際ロータリーのテーマは「手

を貸そう」です。 

職業奉仕 馬場秀幸 

職業奉仕分科会では、奉仕とは、そ

の職業理念に基づいて活動し、正当な

報酬を得、顧客満足を得ること。 

米山奨学分科会 中山章（代理） 

米山奨学制度についての沿革と現

状説明が初めになされました。特に、

現状については最近の経済状況によ

る寄付金の減少で奨学生の受け入れ

数が減っていることが憂慮されてい

ます。米山奨学制度は、基本的には会

員の寄付金のみによって運営されて

いますので会員一人一人の更なる理

解と協力が期待され、具体的には一人

当り年間4000～5000円の寄付を目標

としています。金銭的に援助するとい

うより、より優秀な学生を育て、将来

日本そしてロータリーを深く理解す

る人材を援助するという方向性にな

ってきています。本年も 10 月には米

山奨学強化月間があります。米山奨学

担当会員、カウンセラーともども寄付

金増額にさらなる努力をお願いいた

します。 

社会奉仕・100周年 記念推進合同 

分科会 加藤一誠  勝野和男 

100 周年事業を支援する為（ ポリ

オの撲滅 ）（ 150 万人の会員増強 ）

（ 一人当たり 100 ドルの財団基金へ

の寄付 ）の３つの事業目標がたてら

れております。が、さらに 100 周年の

記念となりうる社会奉仕の新しいプ

ロジェクトを計画するよう要請され
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ました。それを満たす要件は以下の様

であります。 

＊地域社会に特有のニーズを満たす

こと。 

＊素晴らしい成果が期待出来る方策

を示すこと。 

＊ロータリアンが実際に参加するこ

と（ 資金援助のみは認められない ） 

＊プロジェクトをおこなった場所に

クラブ名とＲＣ100 周年を明記した

常設の記念盤或いは碑文を立てるこ

と。 

ＲＣ100 周年へのカウントダウンも

始まり以上の事をボトムアップの力

の結集で推進するようにとのトップ

ダウンの強い要請でした。 

次年度幹事 長井 義夫 

２００３年４月１９日（土）に三重

県四日市市にある四日市大学にて地

区協議会が開催されました。ホストク

ラブは四日市ロータリークラブのも

とに行われました。 

＜会長、幹事、会計分科会＞ 

午後からの分科会は各分科会に分

かれて開催されました。２００３年度

の地区役員が紹介され会議が行われ、

スケジュールに基づき地区定例報告

がされました。その後会計業務の説明

が行われました。ＩＭ地区開催予定の

報告、ガバナー公式訪問予定が発表さ

れ、その後質疑応答がされました。 

 
委 員 会 報 告  

職場例会ご案内 

職業奉仕委員会 

5月27日(火)岐阜市歴史博物館にて

「土にしるされた文化史」を観賞して

いただき、食事は香芳苑にて普茶料理

をご用意しますので、ご予定ください。 

社会奉仕委員会 高橋慶太郎 

5月20日に美山の森において植林例会

を行いますので、ふるってご参加下さ

い。 

ホテルからのご案内とお願い 

佐藤 洸 

長良川ホテルの営業中止に伴い、中

ロータリーと同じ日の同じ時間帯で

東ロータリーの例会が当ホテルで開

催されることになりました。皆様には

駐車場、エレベーター等でご不便をお

掛けすることが予測されます。地下駐

車場が満車の場合には、リバーサイド

駐車場（正面玄関出口から入り直進し

て堤防まで入る）をご利用くださいま

すよう、お願いします。皆様のご理解

のほど何卒よろしくお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

大橋 哲也君 

小川先生、本日は、ありがとうござ

います。卵のお話し、たのしみにして

おります。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

宮地 正直君 

宮地、老い易く業成り難し、一寸の

光陰軽んずるべからず。ゆえに欠席が

多く申し訳ありません。 

水野 武和君 

音瀬 晴夫君 

佐藤 洸君 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

村山 好胤君 

 


